

NUESTRO PATRIMONIO CULTURAL “LA IGLESIA”

Durante estos años, han sido muchas las inversiones que se han realizado en nuestro pueblo y la Iglesia Parroquial que es el monumento más significativo y valioso de la localidad no ha sido una excepción.

La parroquia la constituyen todos los vecinos y es la responsable del mantenimiento y conservación de nuestro patrimonio cultural religioso.

Este Ayuntamiento, siempre ha tenido claro su responsabilidad y no podía permanecer ajeno a sus inversiones y su financiación.

Con estas inversiones, queremos realzar su belleza que sin duda ponen en



valor el conjunto completo del templo.

En estos días estamos reparando el retablo barroco lateral derecho y los cuatro lienzos que componen dicho retablo, así como la limpieza del Lienzo del ático.

Reparación de la Imagen devocional de San Clemente.

Estas últimas actuaciones se suman a otras muchas realizadas por este Ayuntamiento, que en estos últimos años han superado los 100.000 Euros.

Una reciente reunión con el Arzobispado, reconocía la labor tan importante que estamos realizando en su mantenimiento y belleza del templo. La comunicación y la colaboración Ayuntamiento- Iglesia hace que en mayor o menor medida, creyentes o no creyentes se genere una cohesión social y una gestión pública que nos permita solucionar ahora y en el futuro los problemas de nuestro patrimonio.